

## MISSION DES SOEURS A COLLE CAGIOLI (Italie)



### Soeur Eugenia :

je visite des personnes à domicile et porte la communion aux malades (physiques et psychiques) ainsi que dans les maisons de retraite . Je découvre beaucoup de problèmes dans les familles : la séparation , le chômage , la pauvreté .... Nous n'arrivons pas à résoudre tous les problèmes.... Aussi ce que je peux faire c'est : ECOUTER , PRIER , PORTER de la nourriture et des habits aux plus pauvres.



### Soeur Suzanne : Tous les mercredis matins je travaille à la CARITAS.



Quand nous accueillons les personnes , nous avons tout d'abord avec eux un moment d'écoute de leurs problèmes et de leurs besoins et après cela seulement nous leur donnons des habits et de la nourriture.

Il sont nombreux : plus de 200 familles ! c'est pourquoi nous ne pouvons donner qu'une fois par mois de la nourriture. Nous rencontrons aussi des cas spéciaux : par exemple des personnes qui ont besoin d'une aide financière , du repas à midi , etc....

L'après midi du mercredi je vais avec une dame porter la communion dans une maison de retraite où il y a plus de 30 personnes . Je porte la communion à 8 personnes (sept familles) : trois personnes toutes les semaines et 5 personnes une fois par mois , selon leur demande. J'essaie de rester une demi heure ou une heure quand les personnes sont seules... ça leur fait très plaisir car leur problème c'est que leurs enfants n'ont plus de temps pour les écouter Pourtant elles ont besoin d'être écoutées même s'elles répètent souvent la même chose !



### Soeur Susanna :



J'accompagne les Soeurs avec mes prières pour leur mission . Je remplace Suzanne à la cuisine quand elle est absente . J'accueille les personnes qui viennent nous rendre visite .

